

Año I Nº 11 | Miércoles 11 de mayo 2022 Acompaña a la edición impresa de Prensa Obrera Nº 1644



SUPLEMENTO POLO OBRERO POR LA UNIDAD CLASISTA DE OCUPADOS Y DESOCUPADOS

LA CONVOCATORIA DE LA UNIDAD PIQUETERA A LA MARCHA FEDERAL

Reproducimos el texto de convocatoria de la Unidad Piquetera a la Marcha Federal porque expresa con claridad las razones del plan de lucha, las reivindicaciones y reclamos del mismo y los métodos con los cuales se ha forjado esta acción. Las organizaciones que integran la Unidad Piquetera se plantearon, además, una acción para unificar a los trabajadores ocupados y desocupados de un inmenso valor porque objetivamente ocupa el lugar que dejan vacante las centrales obreras, tanto la CGT como las CTAs, asimiladas a la política del gobierno y del plan fondomonetarista.

El contundente plan de lucha de la unidad piquetera, que trazó una agenda reivindicativa y política el 11 y 12 de marzo en la Plaza de Mayo con más de 3.500 delegados y delegadas de todo el país, colocó en la agenda pública la lucha contra el hambre, por trabajo y por un salario igual a la canasta familiar a trabajadores y jubilades.

Mientras el discurso del gobierno celebraba el crecimiento económico, los índices de menor desocupación y la disminución de la pobreza, el impacto de los masivos acampes de 24 y 48 horas sobre la 9 de Julio, y en todo el país, desnudaron la realidad de la mayoría de la población, que vemos nuestros ingresos arrasados por la inflación y no vemos disminuir la desocupación, por lo que no hay nada para festejar.

El movimiento piquetero planteó la necesidad de una lucha unificada de ocupados y desocupados, para derrotar el ajuste del gobierno, las cámaras patronales y el FMI, que cuenta con el apoyo del macrismo y sus aliados.

En las calles logramos arrancarle al gobierno un primer bono de 6 mil pesos en abril, el aumento del 50% en la tarjeta Alimentar (que aún así queda por debajo de la inflación acumulada). También el anuncio de un "bono extraordinario" de 18 mil pesos en dos cuotas, que favorece a sectores más amplios de la población, pero debería ser adjudicado de manera

automática a todos los que lo necesitan, ya que el Estado tiene todos los datos necesarios.

La Unidad Piquetera ha establecido una nueva fecha del plan lucha que continúa fuertemente en todo el país: una gran Marcha Federal el 10 11 y 12 de Mayo. Con su dirección a la cabeza, partirá del extremo norte en Jujuy -de La Quiaca-, pasando por Salta, Tucumán, Santiago del Estero. Sumando a Catamarca y La Rioja, Misiones, Chaco, Corrientes, Córdoba y Cuyo. También en el extremo sur, desde Tierra del Fuego -Ushuaia- pasando por Santa Cruz, Chubut, sumando fuerzas en Neuquén, Río Negro y La Pampa. Incorporando a les compañeres de Bahía Blanca, del conjunto de la provincia de Buenos Aires (de Mar del Plata a San Nicolás, entre otros) y también desde el litoral de Santa Fe y Entre Ríos.

Realizaremos asambleas y actos con otros sectores del pueblo trabajador en cada punto del país.

Planteamos la deliberación de les trabajadores por la base, para superar a la burocracia sindical, con asambleas, plenarios de delegades y jornadas en el camino de construir un plan de lucha unificado de ocupados y desocupados.

Por trabajo genuino sin precarización laboral, por un salario equivalente a la canasta familiar, por un aumento de emergencia para que ningún/a trabajador/a ni jubilado/a esté por debajo de la canasta de pobreza, por un aumento inmediato en los programas sociales y su apertura para todos les que lo necesitan, y su universalización. Por la asistencia integral a los comedores populares.

¡Por acceso a una vivienda digna, por salud y educación pública de calidad!

Una salida de les trabajadores y el pueblo impone desarrollar un plan de lucha del conjunto de la clase obrera para abrir el camino y para que la crisis no la paguen les trabajadores.

No al ajuste del gobierno y del FMI.

Libertad ya y desprocesamiento a las y los luchadores populares. Nos quieren sacar de la calle, pero no de la pobreza.

Polo Obrero - MTR Votamos Luchar - Cuba M.T.R./Mido - MAR - M29 - Bloque Piquetero Nacional (T.Or.Re - Agrupación Armando Conciencia - O.T.L.) - MTR 12 de Abril - FDU - Buel - A Trabajar - Organización 17 de Noviembre (M.D.L Mujeres en Lucha) - MTL Rebelde - M.B.T. - Frente De La Resistencia-La William Cooke - R.U.P. - Coordinadora por el Cambio Social: FOL (Frente de Organizaciones en Lucha) - Movimiento de los Pueblos (Frente Popular Darío Santillán Corriente Plurinacional; Mulcs Movimiento por la Unidad Latinoamericana y el Cambio Social; Movimiento 8 de Abril; Igualdad Social) - FAR y Copa en Marabunta - FOB Autónoma (Federación de Organizaciones de Base, Autónoma) - OLP Resistir y Luchar - Barrios de Pie - Libres del Sur - MST Teresa Vive



2 | MAYO 2022 | SUPLEMENTO POLO OBRERO | PRENSA OBRERA 1644 SUPLEMENTO POLO OBRERO | PRENSA OBRERA 1644 | MAYO 2022 | 3

Catamarca, miles de compañeros realizan un acto en la plaza 25 de Mayo en San Fernando del Valle



La Quiaca, Jujuy

¡La Marcha Federal en marcha!

omenzó la Marcha Federal de la Unidad Piquetera con la participación de 23 provincias de la Argentina que se levanta a luchas por "Trabajo Genuino, por un Salario, contra el Hambre y la Pobreza".

Este martes 10, miles de piqueteros ponen en pie actos de una punta a la otra del país; la marcha piquetera que cuenta con jornadas de luchas el 10, 11 y 12 de mayo.

Arrancando con un acto en La Quiaca, provincia de Jujuy que comenzó a las 8:30am, en el cual participaron varios dirigentes de la unidad piquetera en Salta con denuncias como la de nuestra compañera Gabriela Cerrano quien llamo a las bases de las organizaciones oficialista a romper con el gobierno para sumarse a luchar por sus reivindicaciones con el movimiento piquetero.

Luego al mediodía un importante acto frente a la casa de gobierno en San Salvador de Jujuy.

Esta columna tendrá actos en Tucumán y Córdoba.

Cuyo con San Juan tuvo su acto y luego por la tarde se hará en Mendoza.

En Misiones: cientos de compañeros de San Pedro le dan inicio con un acto al recorrido que realizaran los compañeros hacia el centro del poder político en la Plaza de Mayo, Buenos Aires. Más tarde hubo actos en Eldorado y Posadas.

Hubo una concentración en la explanada del puente que une Chaco y Corrientes, un acto en Resisten-



cia y Castelli en Chaco. También en Formosa. Está columna tendrá un acto central en Rosario el miércoles. En Neuquén con movilizaciones

en Cutral Co, Zapala y Chos Malal, se dio comienzo a la Marcha Federal. Por la tarde, se realizará un acto en la capital neuquina, junto a trabajadores ceramistas, docentes v estatales.

Santa Cruz, Caleta Olivia: Cientos de piqueteros nos reunimos para participar de un acto de la Marcha Federal en la ciudad santacruceña de Caleta Olivia. Como dijo nuestra compañera Rebe Gon del Polo Obrero en el acto "nos di-

rigimos rumbo a Buenos Aires con la unión de los ocupados y desocupados para reclamar por trabajo genuino, basta de miseria y hambre".

Chubut: Con un gran acto en la Plaza Kompuchewe (Escuela 83) Comodoro Rivadavia se suma a la marcha federal para levantar las nuino, por el salario, contra la pobreza y el hambre, del acto participaron el Polo Obrero de Comodoro Rivadavia, Santa Cruz y Tierra del Fuego, así como diferentes organizaciones de la Unidad Piquetera, MTR Votamos Luchar, la 17 de Octubre y la William Cooke, también

acercaron su saludo compañeros y compañeras del Partido Obrero, el MST, el PSTU y el MTE.

Las columnas del Sur tendrán su acto central el miércoles en Ba-Preparando la llegada de las

columnas ya hubo actos y concenbanderas de lucha por trabajo ge- traciones en San Nicolás y Santa Fe

La Marcha avanza sumando nuevos sectores de trabajadores, uniendo reclamos y poniendo de manifiesto la voluntad de quebrar

Mily Falcón



Comodoro Rivadavia, gran acto en la Plaza Kompuchewe





Misiones



Moreno: desalojan de forma violenta a los feriantes de Las Flores

La intendenta Mariel Fernández, Kicillof y Berni son responsables

El miércoles 4 de mayo se llevó adelante un operativo policial similar al desalojo en Guernica, pero en este caso contra los trabajadores de la feria de Las Flores en el distrito de Moreno, gobernado por una integrante de los "movimientos sociales" oficialistas.

Con casi mil efectivos, entre policía local, provincial, antimotines, caballeriza, topadoras, el gobierno municipal en conjunto con el gobierno provincial golpearon y gasearon a madres con sus hijos, a discapacitados, y dejaron en las calles a más de mil puesteros que sostienen muchas más familias. Esta feria era un sostén económico para muchas familias desde hace aproximadamente años aproximadamente.

El desalojo se llevó a cabo luego de más de un mes en el que los feriantes venían organizándose ante rumores de un cierre de la feria, que finalmente llegó. Durante todos estos días, los trabajadores han recibido un amedrentamiento que generaba incertidumbre y temor ante la pérdida de los puestos de trabajo.

Hoy, el municipio, con Mariel Fernández a la cabeza (quien había hecho campaña electoral en esa misma feria, prometiendo trabajo), ha inaugurado una nueva feria sin lugar suficiente para todos los feriantes.

Esto echa más leña al fuego de la miseria y la pobreza, pero es lógico que un gobierno que ha aplaudido con las dos manos el



pacto con FMI lleve adelante su parte de la tarea del ajuste.

El municipio debe garantizar los puestos de trabajo de todos los feriantes.

Basta de represión, trabajo genuino, por un salario igual a la canasta básica.

Sebastián Cantero

"Cine en tu barrio": una iniciativa del Polo Obrero de Exaltación de la Cruz

El pasado sábado 7 de mayo, el Polo Obrero de Exaltación de la Cruz realizó la primera actividad de cine-debate en el barrio de La Plegaria de Los Cardales.

La iniciativa fue tomada por el cuerpo de delegados y la idea es que el cine actúe como disparador de los debates más urgentes sobre las problemáticas sociales y políticas que impactan en la vida cotidiana de nuestra clase.

Si bien la idea no es original,

se trata de un hecho inédito en nuestro distrito, donde la cultura, como otros bienes materiales, está en manos de una clase social privilegiada y las clases populares quedan excluidas del goce del arte, en cualquiera de sus expresiones.

La propuesta de "Cine en tu barrio" surge de la necesidad de acercar el arte a los desocupados y precarizados, como una herramienta más para la toma de conciencia.



CABA: arranca la campaña antirrepresiva y contra las zonas liberadas

Los vecinos de las villas de la Ciudad de Buenos Aires vienen denunciando en el último tiempo un alza en los casos de inseguridad. Son frecuentes los hechos denunciados por quienes asisten a comedores, en las paradas de los colectivos yendo al trabajo v situaciones denunciadas por pibes en su camino a la escuela. El factor común en todos los casos es la liberación de zonas por parte de las distintas fuerzas de seguridad con presencia en los barrios, que son quienes habilitan el delito y quienes recaudan de esa actividad.

Juntamente con eso, no son pocos los casos de abusos policiales que tienen como víctima principal a los más jóvenes: cacheos, demoras por averigua-



ción de datos sin motivo, entre otras situaciones de abuso de autoridad más violentas.

Frente a esta realidad, desde la juventud del Polo Obrero de CABA lanzamos una campaña de denuncia y relevamiento de los distintos casos de abusos policiales. Esta campaña no solo se trata de un mapeo de la situación que luego presentaremos en la Comisión contra la Violencia Institucional de la Legislatura de la Ciudad, sino también una importante instancia de organización de los jóvenes de las barriadas más pobres de la ciudad. La próxima semana, en el Bajo Flores llevaremos adelante un primer encuentro con la juventud de la zona que contará con la presencia del legislador del PO-FITU, Gabriel Solano.

Ezequiel, de Mataderos

Femicidio en Alejandro Korn

La lucha por justicia para María Ferreira

El 9 de abril pasado, la joven María Rosa Ferreira, de 18 años, fue asesinada y hallada abusada sexualmente en un depósito de reciclaje en la localidad de Alejandro Korn, luego de haber participado de un cumpleaños. María, como tantos otros jóvenes desempleados del conurbano, se dedicaba a la recolección de cartones, lo cual le permitía subsistir.

Desde un primer momento, la familia de María denunció a la fiscalía y a la policía por la falta de celeridad en la causa y por no brindarles información certera. Debido a esta situación se organizaron varias movilizaciones y se llevaron adelante manifestaciones exigiendo respuestas y que se oigan sus reclamos. Fruto de esta lucha lograron el cierre del depósito, escena del crimen, el avance en la causa y que el Estado les brinde atención psicológica.

La fiscal interviniente, Karina Guyot, que tiene antecedentes negativos en relación con las causas que tuvo que llevar adelante (Diana Colman y Tehuel De la Torre) debió renunciar al caso debido a la lucha que señaló permanentemente su falta de competencia.

Desde el Polo Obrero y el Plenario de Trabajadoras acompañamos y acompañaremos todas las instancias de lucha que llevan adelante los familiares por justicia para María, que al mismo tiempo pone de manifiesto la terrible situación que atraviesan las mujeres pobres, sometidas a todo tipo de riesgos, debido al ajuste, la desidia y la complicidad estatal.

Corresponsal